

Murtaler Zeitung 18.04.2013

Lions-Möbel kommen gut an

Lionsclub spendete über 5.000 Euro für Kinderschutzzentrum.

„Wir sind sehr glücklich über diese großartige Unterstützung“, freut sich Ilma Moser, Chefin im Knittelfelder Kinderschutzzentrum, das seit 1997 Tausenden Hilfesuchenden anonym und kostenlos zur Verfügung steht. Familiären, sozialen und gesellschaftlichen Problemen, die durch Schule, Zusammenleben oder Beruf auftreten, wird hier auf den Zahn gefühlt. Die Betreuungsangebote richten sich an betroffene Kinder und Jugendliche selbst, deren Familien sowie an alle jungen Menschen, die in ihrer beruflichen Arbeit oder privat mit Problemen konfrontiert werden.

Sparmaßnahmen im Bereich der öffentlichen sozialen Unterstützung, aber auch steigende Kundenfrequenz machen die Arbeit im Kinderschutzzentrum nicht leicht. Für den Lionsclub Judenburg-Knittelfeld ein Grund, unbürokratische und wirksame Hilfe zu leisten. Mehr als 5.000 Euro wurden kürzlich bereitgestellt, um die Möblierung von Beratungsräumen am Standort in der Herrengasse vorzunehmen. „Es soll zweckmäßig, aber hilfreich sein“, so die beiden Lions-Repräsentanten Heimo Korber und Helmut Wehr, die im Einrichtungshaus Leiner dafür einen großzügigen Partner fanden. Gemeinsam mit Filialleiter Gerhard Prillinger wurde nun nach erfolgter Einrichtung ein Lokalausweis vorgenommen.



Freude über eine moderne und zweckmäßige Ausstattung des Kinderschutzzentrums Knittelfeld.

Foto: Waldhuber